

# EXTRAORDINARIO

# LA REGIÓN EXTREMEÑA



## EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión de ayer la presidió el primer teniente de alcalde D. Federico Cortés, concurriendo los concejales Sres. Lorenzo, García Mata, Robles, Ritoré, Barriga, Morán Patón, Clavel y Osorio. A última hora entró el señor Giménez Cierva.

Se lee y es aprobada el acta de la anterior.

### Orden del día

Expedientes de lactancia, de inclusión en el padrón de pobres y de beneficencia. Aprobados.

Licencia al arquitecto municipal. Se le concede.

Oficio del Gobierno militar.

Instancias de los abastecedores de carnes y de los tablajeros. (Unos piden que se varíe la hora de matanza y otros se oponen á ello). Después de pronunciar breves palabras el Sr. Barriga, se acuerda que la Comisión y los veterinarios informen sobre dichas instancias.

El Alcalde da cuenta del fallecimiento de la madre del concejal D. Pedro Arroyo y se nombra una comisión, compuesta de los Sres. Barriga, Ritoré, Robles y Osorio, para que vaya á dar el pésame al señor Arroyo.

Se da lectura á telegramas referentes á la admisión del solar ofrecido para construir un edificio con destino á Correos y Telégrafos.

### Ruegos y preguntas

El Sr. Clavel se lamenta de que la Junta local de primera enseñanza, á que él pertenece, no se reuna desde hace más de un año.

El presidente dice que en una de sus breves interinidades se percató de que la Junta no tiene conocimiento siquiera de los alumnos que hay en las escuelas nacionales, y encargó al secretario de dicha Junta que se formara la correspondiente matrícula.

El Sr. Clavel sigue hablando del asunto y con él lo hace á dúo el presidente. (El Sr. Osorio dice al Sr. Clavel que éste es uno de los que votaron cierto gasto relacionado con la Junta y le ofrece su concurso por si quiere formular un voto de censura).

El Sr. Osorio dice que se hizo hace meses una sangría en la alcantarilla colectora y comenzó la extracción de las materias fecales; pero que no llegó á terminarse esa operación, siendo esto causa de que algunos días exhalen olores tan pestilentes las materias indicadas, que los vecinos de la calle de Salmerón y otras contiguas á ella se veían obligados á cerrar los balcones de sus casas. El presidente contesta que procurará adoptar las medidas que sean necesarias para evitar el hecho que denuncia el Sr. Osorio.

Este manifiesta, que el alcalde prometió remediar las deficiencias que hay en el padrón de cédulas personales; pero según noticias, nada ha hecho para cumplir su promesa. El presidente contesta que dará las órdenes oportunas para corregir tales deficiencias.

El Sr. Osorio dice que hace tiempo, y á propuesta suya, se acordó hacer efectivos los débitos que á favor del municipio resultan de la liquidación del presupuesto de 1914. El presidente contesta que se están sacando relaciones de deudores, para invitarles al pago, antes de emplearse medidas coercitivas.

El Sr. Morán Patón interesa que se adopten medidas para evitar el espectáculo que ofrecen algunos individuos bañándose en determinados sitios del Guadiana. El presidente dice que tendrá en cuenta la petición del Sr. Morán.

El Sr. Robles manifiesta que el 20 concluye el término fijado con el fin de que hagan proposiciones los que quieran dar corridas de toros con motivo de la feria de Agosto, é interesa que inmediatamente que expire el plazo, se reuna la comi-

sión de festejos, á que él pertenece, para formar el correspondiente programa.

El presidente accidental y el de la comisión, Sr. Barriga, promete que la comisión se reunirá el 20 por la tarde.

Y sin que pasara ninguna otra cosa, el Sr. Cortés levantó la sesión á las doce menos cinco.

## Rectificando rumores sin fundamento

El señor alcalde accidental nos interesa la publicación de una carta que ha recibido del presidente de la Cámara municipal de Figuera da Foz, y dice así:

Teniéndose propalado en ese país que en Portugal no hay tranquilidad y que los géneros alimenticios son muy escasos y subirán extraordinariamente de precios, vengo en solicitar de V. E. la alta fineza de, en nombre de esta Cámara municipal, mandar desmentir categóricamente y lo más públicamente posible tales falsedades, porque en Portugal hay absoluto sosiego y los géneros alimenticios garantizan absolutamente la manutención, tanto de la población permanente como de la fluctuante, conservándose en general los precios normales.

Y como esta es la expresión de la verdad, espero que V. E. se dignará acceder á lo por mí pedido y que con el mayor reconocimiento, mucho agradezco á vuestra excelencia.—El presidente de la Comisión Ejecutiva, José da Silva.

## Local y Regional

### MÚSICA

Programa de las piezas que en la noche de hoy ha de ejecutar en el Paseo de San Francisco, de diez á doce, la banda del municipio.

- 1.ª Pasodoble «Diario dos Açores».—F. Fao.
- 2.ª Gavotina.—A Peñalva.
- 3.ª Fantasia de la zarzuela «La Hija del mar».—R. Sontullo.
- 4.ª Bolero «Flor de Andalucía».—D. Dorado.
- 5.ª Paso doble «Paquito».—L. Ayllón.

### Partido socialista

A las nueve de la noche de hoy se reunirán en la Casa del pueblo los individuos afiliados en dicho partido, para tratar asuntos de interés.

### Pabellón Extremeño

Anoche en sección sencilla se representó *La Verbena de la Paloma*.

En sección doble *La Tragedia de Pierrot* y *La Viejecita*.

De la interpretación que de ciertas obras hace la compañía que dirige el señor Talavera ya hemos hablado á nuestros lectores. Nos limitaremos pues á indicar hoy que los artistas fueron anoche muy aplaudidos, especialmente en *La Tragedia de Pierrot*.

### Funciones para hoy

- A las ocho:  
Sección sencilla.—*La Reina Mora*.
- A las nueve y media:  
Sección sencilla.—*Las Musas Latinas*.
- A las diez y tres cuarto:  
Sección doble.—*La Generala*.

Los alumnos de matrícula oficial y libre que hacen sus estudios en el acreditado centro docente de D. Emilio Merino Pérez, han obtenido en los exámenes verificados en esta última convocatoria, las calificaciones siguientes:

Matrículas de honor, 48; sobresalientes, 110; notables, 78; aprobados, 163; suspensos, 3; no presentados, 5.

Felicitemos por ello á tan aventajados alumnos así como á su director y profesores.